
本报讯 4月7日上午，学校在行政楼六

楼第三会议室召开教学工作专题会，教务

处，各二级学院（部）分管教学工作领导参

加会议。副校长程灵主持会议并讲话。

程灵副校长就下一步教学工作提出

三点要求：一是进一步厘清发展思路，做

好学校“十三五”专业建设规划；二是进一

步推动落实重点项目申报工作，促进教学

改革、教学研究、课程建设等取得新成效；

三是进一步加强教学基本建设，规范实验

室建设，优化教学环境。

教务处通报了学校整体转型和“十三

五”专业建设规划及对相关问题的解决落

实情况，对多元投资主体共建职教集团和

职业教育公共实训基地培育建设项目申报

工作进行了安排部署，并对课程建设、毕业

生工作、招生工作和实验室建设等工作进

行了强调。各二级学院（部）就相关问题进

行了交流讨论。

渊教务处冤

学校召开教学工作专题会

我校召开2016年学生工作暨就业工作部署会
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本报讯 3月31日上午，我校召开校纪

委一届六次全体会议，会议由校党委常委、

纪委书记练欣主持。

会议传达学习了省纪委九届七次全会

上尤权书记的重要讲话和倪岳峰同志所作

的工作报告精神，研究了学校2016年党风

廉政建设工作要点，审议了2015年党风廉

政建设工作报告，通报了2016年党风廉政

建设工作大会相关安排。

对于今年党风廉政建设工作，练欣书

记强调：中央提出的“两学一做”是从严治

党的新举措，这不仅仅是对党员领导干部

提出的要求，而且是对每一位普通党员提

出的要求，全面从严治党是我们今年工作

的主线。要增强政治意识、大局意识、核心

意识、看齐意识，严守政治纪律和政治规

矩，严格按照省委提出的“五抓五看”，落实

全面从严治党主体责任。要践行好王岐山

书记在闽调研时提出的监督执纪的“四种

形态”，强化纪律审查，扩大廉政谈话、函询

的覆盖面。

会后，练欣书记还主持召开了校纪委

常委会，研究讨论了案件审理工作。

渊校纪委冤

本报讯 4月20日上午，我校在行政楼六楼第

三会议室召开“两学一做”（学党章党规、学系列

讲话，做合格党员）学习教育工作部署会。校党委

常委班子成员，校领导，校党建工作领导小组成

员，全校各分党委、党总支书记，校党委部门主要

负责人和校“两学一做”领导协调小组和下设机

构成员参加了会议。

会上，校党委郭绍生书记传达学习了习近平

总书记关于“两学一做”学习教育的重要指示精

神和中央、省委“两学一做”学习教育工作座谈会

上的讲话精神，并对我校“两学一做”学习教育进

行了专门部署。

郭书记指出，在全体党员中开展“两学一

做”学习教育，是加强党的思想政治建设的一

项重大部署，是协调推进“四个全面”战略布局

特别是推动全面从严治党向基层延伸的有力

抓手，对于促进我校广大党员坚定马克思主义

立场，提高政治素质，振奋精神，推动学校事业

发展再上一个新台阶，具有十分重要的意义。

全校各级党组织和全体党员，要按照中央和省

委的部署要求，把“两学一做”专题教育作为今

年学校党建工作的龙头任务，强化组织保障、

注重统筹兼顾、层层落实责任，进一步严密党

的组织体系、严肃党的组织生活、严格党员教

育管理，进一步推动党员干部提振精气神、展

示新作为，在推动学校改革稳定发展中走前

头、作表率、当示范，不断激励全校师生干事创

业、开拓进取的热情，为我校改革稳定发展提

供坚强的政治保障。

校党委陈晓红副书记主持会议并讲话，要求

各分党委、党总支及时召开专门的动员部署会，

抓紧制定本单位学习教育具体实施方案，抓好网

络平台、宣传栏等宣传阵地，宣传基层先进典型

和“两学一做”学习教育的好做法好经验，推动

“两学一做”学习教育取得预期成效。

渊组织部冤
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我校召开“两学一做”学习教育工作部署会

省委编办副主任廖世铢一行
到我校调研

本报讯 为贯彻落实省纪委九届七次

全会和2016年全省教育系统党风廉政建

设工作视频会议精神，4月7日下午，我校

召开2016年党风廉政建设工作会议。会议

由校党委副书记、校长郑建岚主持。

校党委书记郭绍生围绕当前反腐倡

廉的形势和学校发展大局，就抓好学校

今年的党风廉政建设工作，落实好中央

和省委党风廉政建设工作会议精神，提

出了三个方面的要求：一要提高认识，深

刻领会全面从严治党的重要意义；二要

强化担当，推动学校党风廉政建设责任

落到实处；三要纪在法前，把纪律建设摆

在更加突出位置，为学校十三五开局起

步和做好2016年工作提供坚强的政治保

证。并对做好省委巡视整改工作提出要

求。校党委常委、纪委书记练欣作了题为

《增强“四个意识”，实践“四种形态”，切

实把全面从严治党落到实处》的工作报

告，认真回顾总结了2015年学校党风廉

政建设工作情况，并从6个方面明确提出

了我校2016年党风廉政建设和反腐败工

作主要任务。

会上，郭书记、郑校长分别与各部门

负责人、各学院（部）党政负责人签订党

风廉政建设责任书；全体与会同志观看

了反腐倡廉宣传教育片。

校领导班子成员，校党委委员、纪委

委员，校惩防体系领导小组成员及办公室

成员，各部门、各学院（部）、馆、中心副科

级以上干部，各分党委、党总支纪检委员、

各党支部书记，纪委办、监察审计处全体

干部，约280人参加会议。

(党尧政办公室)

我校召开评建工作领导小组第三次会议
本报讯 4月21日下午，学校召开评建

工作领导小组第三次会议，专门研究和部

署本科教学工作合格评估工作。校领导郭

绍生、郑建岚、陈晓红、练欣、屈广清、刘慧

宇、程灵，校评建工作领导小组全体成员，

各部门、馆、中心评建组成员，各二级学院

（部）评建办公室成员，教务处、人事处、发

展规划处副科级以上干部出席了会议。会

议由陈晓红副书记主持。

郑建岚校长指出，学校本科教学合格

评估工作需要全校上下进一步统一思想，

提高认识，以饱满的热情、敬业的精神，齐

心协力扎扎实实地做好迎评促建各项工

作。对于扎实推进下一步的评建工作，他

着重强调了三点意见：一是要进一步统一

思想，充分认识本科教学工作合格评估的

重大意义。做好合格评估工作既是关系学

校的利益，也是关系全体教职员工的利

益，同时，做好合格评估是我校建设有特

色高水平应用型本科大学进程中非常重

要也是不可逾越过程。二是对照合格评估

要求，狠抓问题整改，扎实推进倒计时各

项工作。强调各单位要进一步认真学习研

究合格评估指标体系的内涵；高水平做好

学校自评报告撰写工作，认真细致做好数

据库填报工作；同时，加快学校软硬件建

设，确保教学经费足额投入，充分体现以

评促转的措施。三是凝心聚力，落实责任，

主动作为，确保完成合格评估各项工作。

各单位要落实“一把手”负责制，勇于担

当，真抓实干；要树立全局意识，明确责

任，各尽其责；要做好全体教师、全体学生

的动员工作；要在迎评促建的关键工作中

锻炼考验干部。

会上，屈广清副校长全面分析了目前

学校评建工作的进展情况及存在的主要

问题，并对下一阶段评建工作的重点任务

和关键环节做了具体部署；程灵副校长就

学校的教学建设各项工作强调要以评促

建、以评促转，提出要查找差距、强化建

设、迎接评估。

此外。会议还传达了教育部高等教育

教学评估中心在北京召开的2016年参评学

校本科教学工作合格评估培训会会议有

关精神。

渊校评建办尧发展规划处冤

本报讯 4月8日上午，省委编办副主

任廖世铢、事业处副处长林惠光、省教育

厅副处长杨振坦等一行4人到我校进行

高校机构编制工作专项调研。校长郑建

岚，校党委副书记陈晓红，副校长程灵以

及组织部、人事处负责人参加调研。

调研会上，郑建岚校长代表学校对

调研组的到来表示欢迎，并对省委编办、

省教育厅长期以来对我校工作的指导和

支持表示衷心的感谢。校人事处负责人就

我校的编制情况、人事管理、职称评聘等

情况做了介绍，并详细客观阐述我校在机

构编制方面面临的困难和亟需省委编办、

省教育厅给予指导解决的有关事项。廖世

铢副主任对我校目前面临的实际困难做

了分析并逐条进行解答，与会双方就进一

步完善高校机构编制管理办法等相关问

题进行了深入交流与探讨。 (人事处)

本报讯 3月22日，我校2016年学生工

作暨就业工作部署会在行政楼A119召开。

校党委副书记陈晓红出席会议并讲话。

陈晓红对学生工作一年来所取得的

成绩给予了充分肯定，并就深化大学生

思想政治教育工作、强化学生工作和就

业工作组织领导、精化大学生日常管理

服务工作、优化大学生就业创业服务、切

实维护校园安全稳定等五个方面作出明

确要求。最后，就进一步加强学生工作队

伍建设，增强党性修养，遵守党的纪律等

方面提出严格要求。会议总结回顾了

2015年学生工作，部署了2016年学生工

作和就业工作。

学生工作部（处）、就业指导中心全体

工作人员、各学院分管学生工作院领导以

及全体辅导员共80余人参加了会议。

(学工部尧就业指导中心)

省属高校落实党风廉政建设责任制
检查组莅临我校检查指导工作

本报讯 3月29日，以省教育厅刘平巡

视员为组长的省委教育工委第八检查组

一行六人莅临我校，检查2015年度落实党

风廉政建设责任制工作。校党委郭绍生书

记汇报了落实主体责任特别是“五抓五

看”情况；校纪委练欣书记汇报了落实监

督责任情况。

在反馈会上，刘平组长对我校2015年

度高校党风廉政建设责任制落实情况给

予了充分肯定，同时也指出了学校在党风

廉政建设存在的问题和薄弱环节，并对学

校下一步推进党风廉政建设提出意见和

建议。

郭绍生书记对检查组务实认真的工作

态度表示敬意，表示虚心接受检查组指出

的问题，将以这次检查为契机，切实履行全
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